

LECTURA DEL MANIFIESTO POR EL TURNO DE OFICIO Y LA ABOGACÍA 12 DE JULIO DE 2018

Buenos días a todos.

Hoy celebramos el **Día de la Justicia Gratuita y del Turno de Oficio.**

Un **servicio** que podríamos denominar “ **El 24 x 365** ” porque esa es la realidad, el Turno de Oficio en nuestro país está **en marcha 24 horas al día durante los 365 días del año**; sin parar, porque **la defensa y el acceso a la Justicia en condiciones de igualdad para todos los ciudadanos**, no puede permitirse un solo minuto de descanso.

Un **servicio que tiene como objetivo** dar pleno cumplimiento a aquel **mandato constitucional** que establece que **“ todas las personas tienen derecho a la defensa y a la asistencia de letrado...”**

Y para **tal cometido** se preparan **cada día multitud de abogados y abogadas, más de 45.000** en toda España; dispuestos a que ese mandato **salga del papel escrito y se convierta en una fabulosa realidad.**

El Turno de Oficio tiene **a su honor y orgullo, el respeto de la ciudadanía**, siendo uno de los servicios públicos mejor valorados.

Es en las Administraciones Públicas, donde en más ocasiones de las necesarias se ha de clamar por ese respeto; porque **hay que entender una cosa, la falta de respeto hacia el abogado de oficio es la falta de respeto al ciudadano**, y eso, sencillamente, y lo decimos **sin acritud, no lo vamos a permitir.**

Queremos aprovechar este momento para hacer llegar el mensaje claro, por si todavía en algún estamento, todavía no se ha entendido, que nuestras últimas actuaciones reivindicatorias ante diferentes operadores políticos y sociales, no eran para enriquecernos, lo cual sería además de una burda concreción del problema, una falta de respeto a los abogados y abogadas del Turno de Oficio.

Sencillamente pedíamos y seguiremos las veces que sean necesarias, recuperar en nivel retributivo, hecho pedazos en 2010 y 2012 , sólo eso y nada más que eso; demostrando con ello y una vez más, que no nos mueve la actuación en el Turno de Oficio, la economía, concepto inexistente en este mundo del Oficio; nos mueve principalmente el afán de ayuda a esa parte de la sociedad "olvidada" , donde la pobreza acampa, pero no por ello carente de derechos, y entre ellos el de una Justicia en igualdad de condiciones, y ahí es donde entran los abogados y abogadas de oficio, que sólo piden por ello unas retribuciones mínimamente dignas.

Y ya termino, para pidiendo también respeto y comprensión a la figura del abogado en general.

Cualquiera de nosotros, porque el viaje de la vida, es ante todo, imprevisible, de ahí su belleza todo sea dicho, nos podemos ver en la peor de las situaciones legales posibles, y les digo que en tales situaciones, no es tu familia que también, no es tu mejor amigo que también, ese día poniendo todo su saber y entender, sus desvelos y hasta su salud, ejerciendo la mejor de las actuaciones de defensa posible, ese día será tu abogada, tu abogado será tu mejor compañía.

Nada más dar las gracias a todos por venir, y a ustedes, La Prensa, qué duda cabe, ese medio tan necesario también en este sistema democrático y del que esperamos que hoy hagan llegar este mensaje allí donde los demás no podemos.

Muchísimas gracias!!!!!!